
試合日の
騒音や光害、
ゴミが心配。

　昨年12月に亀岡駅北側に誘致が決定したスタジ
アム予定地は、亀岡市が地権者から12.8ヘクタール
の土地を14億円で購入し、京都府に50年間無償で
提供することになっています。しかし、スタジアムが
誘致された場合の効果や影響について、根拠ある説
明はいまだなされていません。
　市の巨額資金を投じる重要な事業について、私た
ち市民への情報提供や、市民の意見集約・合意が
十分になされていないことは大変残念です。このよ
うな状態では将来のまちに対する市民としての責任
を果たしているとは言えません。
　
メリット・デメリットを明らかにし、市民一人一人
が亀岡市の未来を考えるために、

情報開示と住民投票が必要です。
情報開示を盛り込んだ住民投票条例の制定を、市
に直接請求します。
住民投票条例を制定するために、まず

亀岡市有権者約1,500人の署名を
集めます！

試合日には
駅周辺が
賑わいます

亀岡市の
知名度アップ！

貯金は減る一方・・
また借金が増えて

大丈夫？

きれいな
田園風景
なくなるの？

計り知れない
経済効果が
期待できます

アクセス道路を
つくっても、
9号線は大渋滞
じゃないの？

箱モノ
つくって
大丈夫？

アユモドキの
共生ゾーンを
つくります

雇用も
増えますよ！

▼住民投票までの流れ

（有権者の 1/50）

京都府の旧美山町や木津町、伊根町、加茂町でも住民投票を求める動きが、2005～2006年頃にありました。中でも伊根町では市町村合併
に関する住民投票が2005年に実施され、合併反対票が上回ったため合併協議が中止に。市民の声が反映されています。

世界レベルの
試合を間近で
観戦できますよ！
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洪水が起きたら
水はどこへ
流れるの？

アユモドキは
本当に

保護できるの？
本当にサンガの
ホームグラウンドに

なるの？
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